

今月のニュース

冬の花壇のみどころ紹介



冬になり、街には花が少なくなってきました。

12月9日、名張中学校では花壇にパンジーやビオラ、ノースポールを植えました。まだ株は小さいですが、かわいらしい花を咲かせています。

5月頃から咲いているガイラルディアは12月になっても花を咲かせてくれています。

花壇の一部にはチューリップの球根を200個ほど植えました。新入生を迎える4月頃に開花予定です。

パンジー



ビオラ



ノースポール



ガイラルディア



**Q : これからどんどん寒くなるのに
花や球根を植えて大丈夫なの？**

文化委員会より

名張中の冬の花壇は、花がないように見えるところでも、実はチューリップが植わっています。花壇に入ると球根が傷んでしまうので、花壇には入らないでください。

早ければ2月の終わりごろには、チューリップの芽が出てくるので、たのしみにお待ちください。

パンジーなどの花は冬でも咲いているので、ぜひ、癒されに来てください。

A : パンジーやビオラは寒さに強く、耐寒温度は -10°C ほどと言われています。雪に埋まったり、強い寒風にあたっていても、暖かくなれば復活する強い花です。

また、チューリップは2か月ほど冬の寒さに当てることで花が咲きます。

みなさんも寒さに負けず、心身を成長させ、冬を乗り越えましょう。